

Antwort zur Anfrage Nr. 1194/2014 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mainz-Drais betreffend **Biotopflächen in Drais (Grüne)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Es wird auch auf die Antwort zur Anfrage 1179/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion vom 05.09.2014 zum Schild "Biotop – bitte schützen" verwiesen.

Die Schilder "Biotop - bitte schützen" befinden sich auf den landespflegerischen Ausgleichsflächen (LEF) zum Baugebiet "Hinter den Weiden (D 25)", Mainz-Drais. Die Flächen haben keinen besonderen Schutzstatus unterliegen aber dem Naturschutzrecht. Sie sind baurechtlich gesichert und dienen dem Ausgleich der Eingriffe durch das angrenzende Baugebiet. Die Ausgleichsflächen sind zur Förderung der heimischen Tier- und Pflanzenwelt zu schonen und nicht durch unnötiges Begehen und Benutzen zu stören. Die allgemeingültigen Regeln in der Feldflur bezüglich der Benutzung der Wege und dem Betreten von Grundstücken sind zur Vermeidung von Beeinträchtigungen zu beachten.

Die Ausgleichsflächen sind Gemeinschaftseigentum der anliegenden Eigentümer und Eigentümerinnen der Baugrundstücke und werden seit Jahren in deren Auftrag von der Grundstücksentwicklung Mainz (AGEM) Anstalt des öffentlichen Rechts gemäß den im Bebauungsplan festgesetzten Vorgaben gepflegt und unterhalten. Mit der Aufstellung der Schilder durch die AGEM wird die Absicht verfolgt, den zunehmenden Fehlnutzungen und Zerstörungen auf den Ausgleichsflächen entgegen zu wirken.

Das Obst dient der Tierwelt vor Ort als Nahrung und wird weder von der AGEM noch von den Eigentümern oder Dritten wirtschaftlich genutzt.

Mainz, 16.09.2014

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete